
Prat. n.1519/B13 del 08.05.18. 

ISTITUTO COMPRENSIVO N. 2 ALTE 
VERBALE N. 8 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA N. 31 
L'anno 2018 addl 8 del mese di maggio alle ore 18.00 in Montecchio Maggiore nella sede 
dell'lstituto Comprensivo n. 2 di Montecchio Maggiore si e riunito ii Consiglio d'lstituto, sono 
intervenuti i Signori: 

Rigotto Emanuela Dirigente Scolastico 
Vantin Annalisa Presidente 
Frizzarin Barbara Insegnante 
Fabbris Valentina Insegnante 
Facin Maria Rosa Insegnante 
Marchetta Nicoletta Insegnante 
Palla Marco Insegnante 
Parisotto Arianna Insegnante 
Preziuso Angelina Insegnante 
Viale Anna Maria Insegnante 
Cecchetto Sonia Genitore 
Danieli Ferruccio Genitore 
Fochesato Francesco Genitore 
Muraro Angela Genitore 
Perin Mara Genitore 
Tibaldo Alessandra Genitore 
Valente Maurizio Genitore 
Basile Cosimo Personale non docente 
Tarozzo Roberto Personale non docente 
Assenti giustificati: Basile Cosimo -Tarozzo Roberto - Cecchetto Sonia - Danieli Ferruccio - 
Tibaldo Alessandra - Valente Maurizio. 
E' presente ii DSGA, Signora Marchezzolo Paola. 
Riconosciuta la validita della riunione, si passa alla discussione del seguente punto all'O.d.G.: 

2 - Adesione progetti PON FSE 
La dirigente spiega che l'lstituto intende aderire ai seguenti progetti PON: 
AVVISO PROT. N. 4395 DEL 09 MARZO 2018 
[INCLUSIONE SOCIALE E LOTIA AL DISAGIO 2 EDIZIONE] 
II PON-FSE ha come obiettivo primario quello di riequilibrare e compensare situazioni di 
svantaggio socio-economico, in zone particolarmente disagiate, nelle aree a rischio e in quelle 
periferiche, intervenendo in modo mirato su gruppi di alunni con difflcolta e bisogni specifici e 
quindi esposti a maggiori rischi di abbandono, ma anche coinvolgendo altri soggetti del 
territorio: enti pubblici e locali, associazioni, fondazioni, professionisti. In particolare, gli enti 
locali responsabili di servizi, quali mense, trasporti, gestione degli immobili adibiti ad uso 
scolastico, possono facilitare la cooperazione, che puo contribuire ad ampliare 
significativamente l'offerta formativa nelle istituzioni scolastiche soprattutto delle aree 
periferiche i cui alunni spesso non hanno molte opportunita per accedere a iniziative 
extra cu rricu lari. 
E pertanto strategico che le scuole si aprano oltre i tempi classici della didattica agli alunni e alle 
loro famiglie, per essere vissuti dai ragazzi e dal quartiere ii pomeriggio, nei fine settimana, nei 
tempi di vacanza, diventando spazio di comunita in aree di particolare disagio abitativo e con 
elevato tasso di dispersione scolastica. Attraverso musica, arte e teatro, educazione ambientale 
e percorsi di legalita, ampliamento dei percorsi curriculari sara possibile sviluppare competenze 
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riconducibili al curricolo e azioni di rinforzo delle competenze di base per ampliare l'offerta 
formativa, anche utilizzando metodi di apprendimento innovativi. 

AVVISO PROT. N. 4396 DEL 09 MARZO 2018 
[COMPETENZE DI BASE 2 EDIZIONE] 
II PON-FSE punta a rafforzare le competenze di base degli studenti, allo scopo di compensare 
svantaggi culturali, economici e sociali di contesto, garantendo ii riequilibrio territoriale, e 
ridurre ii fenomeno della dispersione scolastica.Alle scuole e richiesto di proporre approcci 
innovativi che mettano al centro lo studente e i propri bisogni e valorizzino gli stili di 
apprendimento e lo spirito d'iniziativa per affrontare in maniera efficace e coinvolgente lo 
sviluppo delle competenze di base. L'obiettivo e rafforzare le competenze di comunicazione in 
lingua madre e in lingua straniera, quelle logico-matematiche e le competenze di base in campo 
scientifico 

II Consiglio approva all'unanlmlta 

L'adesione ai progetti PON - FSE su nominati 
Favorevoli: 13 - Non Favorevoli: nessuno -Astenuti: nessuno; 

IL SEGRETARIO 
Arianna Parisotto 

IL PRESIDENTE 
Sig.ra Vantin Annalisa 

Per copia conforme 
Data 09.05.2018 

IL D.S.G.A. 
~la Marchezzolo <~~~.&.,_ 

IL@GE ~SC ASTICO 
Ri ot d a anuela 
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Prat. n.1519/B13 del 08.05.18. 

ISTITUTO COMPRENSIVO N. 2 ALTE 
VERBALE N. 8 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA N. 32 
L'anno 2018 addl 8 del mese di maggio alle ore 18.00 in Montecchio Maggiore nella sede dell'lstituto 
Comprensivo n. 2 di Montecchio Maggiore si e riunito ii Consiglio d'lstituto, sono intervenuti i Signori: 
Rigotto Emanuela Dirigente Scolastico 
Vantin Annalisa Presidente 
Frizzarin Barbara lnsegnante 
Fabbris Valentina lnsegnante 
Facin Maria Rosa lnsegnante 
Marchetta Nicoletta lnsegnante 
Palla Marco lnsegnante 
Parisotto Arianna lnsegnante 
Preziuso Angelina lnsegnante 
Viale Anna Maria lnsegnante 
Cecchetto Sonia Genitore 
Danieli Ferruccio Genitore 
Fochesato Francesco Genitore 
Muraro Angela Genitore 
Perin Mara Genitore 
Tibaldo Alessandra Genitore 
Valente Maurizio Genitore 
Basile Cosimo Personale non docente 
Tarozzo Roberto Personale non docente 
Assenti giustificati: Basile Cosimo - Tarozzo Roberto - Cecchetto Sonia - Danieli Ferruccio - Tibaldo Alessandra - 
Valente Maurizio. 
E' presente ii DSGA, Signora Marchezzolo Paola. 
Riconosciuta la validita della riunione, si passa alla discussione del seguente punto all'O.d.G.: 

3 - Richiesta uso locali Scuola Primaria Don Milani. 
Viene sottoposta all'attenzione del Consiglio la richiesta di uso dei Locali della scuola primaria Don Milani da parte 
della Societa Sportiva "Volley Castellana" (che dalla scorsa estate effettua i centri estivi in questa scuola).La 
richiesta riguarda ii periodo 11 giugno 2018 - 3 agosto 2018 i locali richiesti sono: la palestra, ii prato adiacente ed 
ii seminterrato .La Dirigente fa presente che lezioni terminato 1'8 giugno e non c'e neppure un giorno di stacco, 
con la richiesta di inizio dei centri estivi, per consentire a docenti e personale ATA di sistemare aule e suppellettili. 
L'lnsegnante Marco Palla (referente per i locali in questione della Scuola Don Milani) garantisce che non ci 
saranno problemi in quanta e gia stata effettuato un sopralluogo e non sussiste alcuna difficolta. Viene ribadito 
che la parte di cortile esterno utilizzata (che e adiacente alla scuola dell'infanzia Andersen) non dovra essere 
utilizzato in commistione fino al 30 giugno (data di termine delle attivita didattiche)e pertanto l'area di utilizzo 
sara delimitata e ridotta al minimo indispensabile; inoltre si dovranno evitare rumori molesti nelle prime ore 
pomeridiane sempre per consentire ii riposo agli alunni della scuola Andersen. 

II Consiglio approva all'unanlmita 

la concessione dell'uso dei locali con le modalita su indicate. 
Favorevoli: 13 - Non Favorevoli: nessuno -Astenuti: nessuno; 

IL SEGRETARIO 
Arianna Parisotto 

IL PRESIDENTE 
Sig.ra Vantin Annalisa 

IL D.S.G.A. 
~a Marchezzolo 
3/<;µ-",- ~~ CQ..,~ 

anuela 
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